
Comarca Deportíva 

Fira i Festes de l'Ascensió 

Sí en varíos de los reportajes que efectuamos sobre 
las ferias han sído con personas que representan a firmas 
ya "veteranas" en asistir al certamen, en esta entrevista 
tenemos ante nosotros a un hombre joven que dírige a 
una empresa de servícios y cuya presencia en la Feria se 
dió el ano pasado por vez primera. 

Nos estamos refíriendo al senor Jaume Vílageliu 
Surroca, gerente del Grupo SYSTEMS SALA TORRAS, 
Empresa de Servicios, cuyas opiniones y consideraciones 
sobre las ferias de la Ascensión transcribimos a continua-
ción. 

- Lstedes no eran expositores 
en las ferias de antafío, pero ^co-
mo las recuerda usted? 

- Para mi eran unas Ferias ini-
gualables en aquellos momentos, 
con dimensión y trascendencia 
excelentes y que la verdad, nunca 
comprendí el porque se dejaron 
de organizar durante ocho anos. 

- Tras su relanzamíento y en su 
segundo ano, ^qué diferencia en-
cuentra con las anteríores? 

- Bueno, querer situarlas en un 
p lano meramenie comparat ivo, 
considero que seria apartarse de 
la realidad actual. Tèngase en 
cuenta que en estos anos los 
avances de la tecnologia e infor-
màtica han sido trascendentales, 
ya que se disponen de medios or-

ganizativos que antes no se te-
nían. Son y forzosamente han de 
ser las Ferias de ahora , planifica-
das con o t ra visión de fu tu ro . 

- como ve usled este futu-
ro? 

- Con un opt imismo basado en 
la real valia comercial e industrial 
de la Ciudad de Granollers y su 
comarca . Creo que se està en el 
buen camino para que nuestras 
Ferias alcancen una dimensión de 
autèntica feria de muestras. No 
hemos de olvidar que nuestra co-
marca està considerada como 
una de las de mayor consumo a 
nivel estatal y que por consi-
guiente, interesa estar presentes a 
muchas firmas, aunque sus facto-
rias no estén radicadas aquí . Gra-

JAUME VILAGELIL 
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- Las ferias se han de planificar 
con gran visión de futuro. 

nollers y su comarca posee un ca-
risma comercial que los empresa-
rios nos lo tenemos que hacer va-
ler. 

- ^Que cree usted que se necesi-
ta para lograrlo? 

- Considero que es de vital im-
portància encontrar y adecuar un 
recinto apropiado en donde ubi-
car todos los sectores y manifes-
taciones inherentes a una feria de 
muestras. Conseguido esto, en-
tonces y en fecha no lejana, se 
podria incluso se podria pensar 
en ferias monogràf icas durante el 
ano , como podr ia ser, por ejem-
plo, una dedicada al ramo del 
t ranspor te en sus vertientes, tan-
to públicas como privadas. Gra-
nollers posee la suficiente capaci-
dad de medios y de organización 
a nivel empresarial para lograr y 
solucionar lo que nos proponga-
mos y al mismo t iempo, desterrar 
la psicosis de dependencia de la 
capital de provincià que todavia 
tienen algunas personas. 

- Pero para llegar a estos logros 
no nos negarà que se necesitan 
muchos arrestos. 

- Mire, entre todos se ha de ha-
cer todo . Los empresàries ya han 
demos t rado que tienen ganas de 
hacer grandes cosas y de poseer la 
suficiente personalidad pa ra lo-
grarlas. Se trata de organizar las 

ferias a nivel mixto entre la g i-
tión pública y la privada, uni i-
cando esfuerzos e ideas. 

- ^Han tenido la suficiente i-
fusión las Ferias-86? 

- En esto creo que ha falta o 
algo. H a fa l tado una verdad; a 
campana de promoción dirigid. a 
la comarca y a nivel regional, n 
Granollers existen las suficien .s 
agencias de publicidad, para c le 
de una f o r m a mancomunada p i-
nif icaran y pusieran en marc la 
una autèntica campana de p > 
moción y divulgación de nuesi • is 
Ferias. 

• Tambíén alguien opina (j le 
faltan actos de relieve. 

- Quizàs sí, pues no se ha de '1-
vidar que en unas ferias los ac os 
de festejos, t an to a nivel cultur .1, 
musical, deportivo y recreati o 
son los condimentos para atríier 
visitantes. En este aspecto si cahe 
f i jarnos en las ferias de antaiïo, 
con espectàculos, sobre todo de-
port ivos, de resonancia nacional. 

- ^Son suficientes cuatro días 
de feria? 

- De momen to , creo que sí. Pa-
ra ampliarlos a una semana se ha-
bría de contar con un recinto 
adecuado y permanente . 

Siempre el recinto. Ca-
bé esperar que las autoridades 
competentes se lo planteen. . . 
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